
 

 

区政会議委員より事前にいただいたご意見やご質問 

 

● 全体に関すること 

「〇〇等との連携」というように、「等」の具体的な内容が理解しづらい。わかりやすく表記してほしい。 

 

 

● 子育て・やさしさ部会に関すること 

戦略１－２ 子どもへの教育支援等（企画） 

【現状】において、大阪市の子どもたちの学力・体力が全国平均を下回っていることを問題としている。 

学力・体力向上への対策は基本的に教育委員会・学校側が主であり、区役所は補完的な支援を担うと説明を受

けてきたが、区役所の取組が問題解決につながっているかわかりにくい。 

① 学力アップ指導員の役割や現状は？ 

② 運動能力アップのインストラクターの役割や現状は？ 

③ プログラミング学習は何を目的としているのか？ 

④ それぞれの指導者の報酬の状況は？また、これらの活動は学校側から必要とされているのか？ 

 

 

戦略２－１ 人生百年時代の健康づくり（保健子育て） 

① ガン検診の受診率の算出方法は？旭区内での受診者か旭区民の受診者か。社会保険加入者の受診はカウン

トするのか。 

② 「子宮頸がん検診の受診率は大阪市平均を上回り、乳がん検診下回っている」とあるが、その理由は？ 

この傾向やその対策をどう捉えているか。 

 

 

戦略２－２ 誰もが暮らしやすいまちづくり（福祉） 

① 現状の認知症高齢者の人数は旭区内の数字か？人口比率で見て旭区の特徴になるのか？ 

② アウトカム指標に 70％や 75％とあるが、現状は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


